
 Comentário de Mercado - Pós Pregão
29  de novembro de 2017

Observamos que o pós pregão de hoje não favoreceu aos corretores, que

permaneceram a espera de novas vendas, porém, sem o êxito aguardado.

O cenário de calmaria que paira sobre a zona cerealista deixa notório que o mercado já

se encontra abastecido. Além disso, existe a questão da qualidade do feijão, que por

sinal vem sendo bastante questionada, inclusive sendo motivo de algumas devoluções.

Apesar de serem bastante analisados no momento em que são descarregadas na zona

cerealista, os grãos oriundos da safra de São Paulo estão sendo questionados

diariamente, talvez pela forma de colheita, já que o clima seco predomina. Essa

realidade acaba provocando modificações nos preços e consequentemente nas formas

de negociação. 

Inevitavelmente o fator qualidade acaba atingindo os preços dos padrões extras, e

portanto, o excesso de feijão comercial acaba sendo uma âncora do mercado.

Diante do que constatamos hoje, é bem provável que novas variações negativas de

preços voltem a ocorrer no pregão de amanhã.

São Paulo, quarta-feira

Ano IV    Nº 699

Fonte: Pregão Zona Cerealista - mercado entre às 11:00 H - 14:00 H
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